



Am letzten Samstag fanden in Konstanz die Sommermeisterschaften der Int. Arbeitsgemeinschaft des Bodenseeschwimmsport (IABS) auf der Langbahn statt.

Luca Vogt war am Start über 100 Meter Schmetterling, 50 Meter Freistil, 50 Meter Schmetterling und 50 Meter Rücken. Er siegte bei jedem seiner Starts in der offenen Wertung. Die Punktbeste Leistung bei den Männern nach der Worldaquatics Punktetabelle erzielte er mit seiner Zeit von 58,60 Sekunden über 100 Meter Schmetterling.

Eine starke Leistung zeigte Jule Maichel bei ihrem Sieg über 50 Schmetterling in der Jahrgangswertung 2013/2014 mit einer Zeit von 39,30 Sekunden. Zweite wurde sie über 200 Meter Lagen. Alexa Krüger (2010) gewann mit neuen Bestzeiten Silber über 100 Meter Rücken und Bronze jeweils über 100 Meter Freistil und 50 Meter Rücken. Über 50 Meter Freistil unterbot sie die Pflichtzeit der Baden-Württembergischen Meisterschaften und wurde Fünfte. Mihail Stefanov Kalayzhiev (2006) holte Bronze über 100 Meter Brust in der offenen Wertung. Auch Niklas Felder startete in der offenen Klasse, er verpasste viermal knapp das Podest, unterbot aber zweimal die Baden-Württembergische Norm.

Einzelne neue persönliche Bestzeiten stellten auf Emma Heine (2012), Alexander Rekowski (2012), Maria Schreibmüller (2010), Ylvi Löw (2011) und David Utte (2008).

Herzlichen Glückwunsch!